

für gute Waren,

mäßige o Preise o und o gerechte o Behandlung o geht o zum
MUENSTER - CASH - STORE

wo Ihr eine vollständige Auswahl von General Merchandise finden werdet, sowie die berühmten De Laval Rahm Separatoren, Raymond Nähmaschinen, Paris Pflüge und Disk. Eggen, Kentucky Drills, Chatam Pflanzmühlen und Wagen, u.s.w.

L. J. LINDBERG
Eigentümer

..Speziales-Schuh-Geschäft..

Kommet zu mir

wenn ihr im Bedarf von Winterwaren seid.

Von jetzt an werde ich alle meine Winterwaren, welche ich noch an Hand habe, zu herabgesetzten Preisen für bar (Cash) verkaufen.

Niedrige Preise
Gute BedienungGeo. K. Münch,
Münster, Saskatchewan.

BRUNO
Number & Implement
Company

Händler in allen Arten von

Baumaterial

Moline Wagen
Monitor u. McCormick Drills
Die berühmten John Deere
Pflüge

Feuerversicherung.
Kommt und besucht uns in unserer Office
um nähere Einzelheiten zu erfahren.

Trauerbilder

zum Andenken an die lieben

..Verstorbenen..

werden angefertigt in der Office

— des —

ST. PETERS BOTE
Münster, Saskatchewan**Neue Möbel**
nach neuen Mustern und nach
der neuesten Mode

Wenn Sie irgend ein Möbelstück brauchen oder ein neues Heim ausstatten wollen, so fragen Sie nach meinen ermäßigten Preisen für Schlafzimmerschrein, Eisenbetten, Matratzen, Speisezimmerschrein, Stühlen, Porzellanwandschränken, usw. usw.

Ein großer Vorrat von Teppichen jeder Art ist immer an Hand.

GEO. RITZ
HUMBOLDT, SASKATCHEWAN

Geld zu verleihen.

für prompte Anleihen auf verbessertes
Farmland zu 8 Prozent wende man sich
an

F. K. Wilson Humboldt, Sask.

BRUNO HOTEL

BRUNO, SASK.

Gute Einrichtung, Aufmerksame Bedienung
Treffliche Kost, Ausgezeichnete Getränke u.
Cigarren.

S. Schwinghamer, Eigentümer.

J. M. CRERAR, Advokat.

Rechtsanwalt, öffentlicher Notar, usw.
Attwalt der Union Bank of Canada
Bürgerpapiere ausgefertigt. Geld am
Hörbchen zu verleihen unter leichten
Bedingungen Humboldt, Sask.

Abonniert
auf den
"St. Peters Bote."

früh seine Jugendkraft gebrochen, so dass er in den letzten Jahren nur noch den Seelsorgedienst im Hospital zu Kenora verschen konnte. Im 75. Lebensjahr rief der Tod ihn ab.

Wie die "Acta Apostolicae Sedis" mitteilen, hat der hl. Vater durch eine Bulle vom 29. Jan. Msgr. Augustine Domenvil, Bischof von New Westminster in Canada und Generaloberer der Oblaten von der Unbefleckten Empfängnis, zum Titular-Erzbischof von Polemidis (Alta) in Syrien ernannt. Msgr. Domenvil wurde am 22. August 1897 zum Titularbischof konsekriert und wurde am 1. Juni 1899 durch das Recht der Nachfolge Bischof von New Westminster. Im September 1903 wurde er zum Erzbischof von Vancouver gewählt, legte aber noch in demselben Monat dieses Amt nieder, nachdem er an die Spitze des Oblatenordens berufen worden war. Msgr. Domenvil wurde am 4. Juni 1857 zu Bischweiler in der Diözese Straßburg geboren.

East Grand Forks, Minn. Der hochw. J. T. Greene, der mehrere Jahre hindurch als Pfarrer an der heiligen Kirche "Zum heiligen Herzen" tätig war, ist nach mehrmonatlicher Krankheit gestorben.

Chicago. Der hochw. P. Vitalis Feldmann O.F.M. von der St. Peters Kirche zu Chicago, Ill., ist im St. Antonius Hospital an der Lungenerkrankung gestorben.

Peoria, Ill. Am 11. Febr. wurde von einem Priester-Komitee in Verbindung von 179 Geistlichen der Diözese Peoria ein Kontrakt für die Errichtung einer Residenz zum Kostenbetrag von \$20,000 vergeben, welche für den hochw. Bischof J. L. Spalding auf Grund seiner bereits erfolgten Aktion zum Geschenk bestimmt ist.

Milwaukee, Wis. Am 23. Febr. wurde die neue St. Stephans-Kirche in Neu-Köln durch Msgr. Joseph Rainer als Vertreter des hochw. Erzbischofs Weßmer eingeweiht. Ungefähr 30 Priester und eine große Volksmenge wohnten den Einweihungsfeierlichkeiten bei. Die Gemeinde verlor am 13. Mai des vorigen Jahres ihr Gotteshaus durch eine Feuersbrunst, welche ebenfalls das Pfarrhaus der Gemeinde zerstörte.

Münster, Westf. Nach einer Mitteilung des Münchner Augustinus Msgr. Frühweirth hat Papst Pius X. seine Zustimmung zur Ernennung des Regens und Domkapitulärs Illigens zum Weihbischof von Münster erteilt. Msgr. Illigen wurde zugleich zum sog. Informationsprozeß nach München befohlen.

Wien. Am 14. Febr. erteilte Weihbischof Dr. Marshall in Mödling in der Heiligengeist-Kirche 39 Böglingen des von der Gesellschaft vom Göttlichen Wort geleiteten Missionshauses die Priesterweihe.

Osen-Best. Der fünfzige Beichvater des Kaisers Maximilian von Mexiko, Augustin Weber, ist im 76. Lebensjahr in Balatza bei Temesvar, wo er als Pfarrer wirkte, gestorben. Er war ehemaliger Militärkaplan in Zara und Padua.

kam 1864 zu Erzherzog Moř. ging mit ihm nach Mexiko und verblieb dort bis zu dessen Tode.

Toledo, Spanien. Kardinal Thérèse M. Sanchez y Gervas, Erzbischof von Toledo, Spanien, ist am 25. Febr. im 71. Lebensjahr dahingeschieden. Derselbe war am 17. Juni 1838 in Quintana del Pidio, Diözese Osma, geboren und wurde am 18. Mai 1894 zum Kardinal erhoben. R.J.P.

Graeten, Holland. Am 3. Februar starb P. A. A. Andelfinger, S. J. Er war geboren in Alshausen, am 2. März 1842.

Paris. Aus Madrid wird gemeldet, dass das zum Escorial gehörige Augustiner-Kollegium durch eine Feuersbrunst eingeäschert wurde. Das Archiv wurde vernichtet.

Rom. Nach Vereinbarung zwischen dem Heiligen Stuhl und der russischen Regierung werden einige bereits lang verwaiste Diözesen demnächst neue Oberhirten erhalten. Auf den Erzbischöfssitz von Mohilew wurde Msgr. Apollinaris Wankowsky berufen, der seit 1904 die Diözese Płosz in Russisch-Polen leitete. Als Bischof von Płosz ist Msgr. Antonius Nowowiewski ernannt, der 1858 geboren und 1881 zum Priester geweiht wurde. Seit 1901 war er Kanonikus und Rektor des Seminars in Płosz. Leo XIII. verlieh ihm die Würde eines Geheimkämmerers, und Pius der Zehnte erhob ihn zum Präfekten im April 1904. Als Suffraganbischof von Mohilew wurden Msgr. Johannes Tieplak, Professor an der Akademie von St. Petersburg, und Msgr. Denissevic ernannt. Letzterer ist 1889 geboren, zum Priester geweiht 1863; die Protonotarwürde empfing er 1905 und wurde gleichzeitig zum Kapitularvikar von Mohilew ernannt. Der Bischofssitz von Wilna ist seit der Verbannung von Msgr. Ropp immer noch verwaist; als apostolischer Verwalter wurde der Prälat Michałkiewicz ernannt.

Die dem Papste für die vom Erdbeben Geschädigten zugekommene Summe hat bereits die erste Million Dollars weit überschritten. Pius der Zehnte nimmt persönlich die Teilung des Geldes vor und lässt durch Vertrauenspersonen den einzelnen Bischöfen die ihnen bestimmten Hilfsmittel zugehen.

Ausland:

Berlin. Die Provinz Sachsen in Preußen ist von einer verheerenden Überschwemmung heimgesucht worden. In der Umgebung von Magdeburg standen über 50 Dörfer, die von dem Hochwasser der Elbe überflutet wurden, unter Wasser. In Seehausen stand jede Straße unter Wasser und ist der Verkehr nur noch durch hölzerne Notbrücken, welche die Pioniere in aller Eile errichtet haben, möglich geworden. Die meisten Einwohner dieser Ortschaft haben sich nach Magdeburg geflüchtet. Tausende von Kühen und Ochsen und Schafen sind in den Fluten umgekommen und soll der Gesamtverlust 10,000,000